
１ 　１番 １．地籍調査終了地区か （1）地籍調査が始まった時の約束の経緯は 町長

花房　勝一 　　らの現況課税移行に （2）方針転換になった理由は 税務課長

　　ついて （3）地籍調査の現在の状況は 農業振興課長

（4）1，2年前から説明とはいつからか

（5）終了地区のシミュレーションは

２．総合計画について （1）各課の進捗状況は　重点施策は　実施計画は 総務防災課長

企画交流課長

福祉課長

教育委員会事務局長

勝浦病院事務局長

３．防災監の業務につい （1）防災監の仕事とは 総務防災課長

　　て （2）防災監から見た勝浦町の防災は

（3）防災監に期待すること

４．旧勝浦病院の利用 （1）改装して有効活用しては 町長

勝浦病院事務局長

５．シトラスリボン運動につ （1）シトラスリボン運動に賛同を 町長

　　いて
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２ 　４番 １．防災対策 （1）水害、土砂災害への備え 町長

仙才　　守 （2）避難所の諸問題 総務防災課長

建設課長

２．バス路線廃止 （1）タクシー運賃助成事業その他の対策事業の現状、課題と 町長

　　1年経過して 　　対策 総務防災課長

３．ナラ枯れの状況と対策 （1）町内の現状について 町長

　　について （2）今後の対策について 農業振興課長

４．光ケーブルの活用 （1）料金問題の状況 町長

（2）料金制度の基本的な考え方 副町長

（3）今後の課題 総務防災課長
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３ 　６番 １．県道徳島上那賀線拡 （1）県道徳島上那賀線生比奈小学校より東側拡幅工事の進 建設課長

麻植　秀樹 　　幅工事について 　　捗状況は

（2）校舎西側通学路の未完工事現場はいつ終わるのか

２．農村婦人の家の解体 （1）解体後の土地の利活用はいつ公表するのか 住民課長

　　にともなって （2）衆議院選挙の投票所においての反省点は 農業振興課長

教育委員会事務局長

３．令和3年度勝浦町残土 （1）同業務が入札契約情報で公表されたが内容と詳細は 町長

　　処理場適地検討業務 （2）業務内容について関係者と十分な話し合いはできている 建設課長

　　について 　　のか

　 （3）検討した適地は何カ所か

　　 （4）民地を踏査するために所有者の同意は得ていたのか

（5）想定外の土砂災害などの発生を想定した場所を検討した

　　のか

（6）適地と判断した場所はどこか
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４ 　３番 １．住民の安心安全につ （1）交通弱者への対応は 町長

瀬戸　直一 　　いて 　　免許返納者等の移動手段の確保は 総務防災課長

（2）生比奈駐在所について

（3）防災に関して

　　ハザードマップ等

２．農業振興について （1）石原農村公園の遊具撤去、その後は 町長

（2）5年、10年後の農業をどのように認識しているのか 農業振興課長

（3）農業活性化への取り組みについて

３．再生可能エネルギー （1）町の考えは 町長

　　について 副町長
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５ 　10番 １．平石山への土砂搬入 （1）県から連絡がないまま土砂搬入がされている 町長

井出 美智子 　　どういうことか 副町長

（2）町としてどうするのか 政策監

（3）残壁保全工事ではないのか 住民課長

（4）今後の取り組みはどうするのか 建設課長

２．国の果樹経営支援事 （1）国の果樹支援事業とはどういうものか 町長

　　業をもっと柔軟に （2）勝浦町の産地計画はどういうものか 副町長

（3）生産農家に必要な品種を植えられるようにするべきではな 政策監

　　いのか 農業振興課長

３．特定地域づくり制度の （1）三好市と美馬市で事業組合が発足しているが、本町では 町長

　　取り組みはどうなって 　　どうなっているのか 副町長

　　いるのか 企画交流課長

農業振興課長
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６ 　２番 １．防災について （1）「全町一斉防災訓練」（9/5（日）実施）の結果は 町長

相原 喜久男 （2）「洪水ハザードマップ・避難アクションガイドブック」につい 副町長

　　ての各区説明会のスケジュールと対応 総務防災課長

（3）備蓄倉庫設置、個別避難計画作成、マイタイムライン作成 福祉課長

　　について

（4）役場職員の7～8割が防災士資格を持つと聞くが

　　現状はどうなっているのか

　　防災活動にどのように生かすのか

２．GIGAスクール構想に （1）横瀬小学校、生比奈小学校、勝浦中学校の校内LAN構 町長

　　ついて 　　成図面と保守について 教育長

（2）学校LAN設備現地視察について 教育委員会事務局長

（3）授業でのタブレット利用状況について

３．普通会計決算につい （1）広報11月号で令和2年度普通会計決算が公表されたが 副町長

　　て 　　議会では一般会計・特別会計で報告され、普通会計決算 総務防災課長

　　として報告されないのはなぜか

４．果樹、柑橘類の状況に （1）香酸柑橘類の出荷状況と市況について 町長

　　ついて （2）その他果樹の営農情報は 農業振興課長

（3）みかんの生育状況と営農情報は
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７ 　７番 １．選挙 （１）第49回衆議院選挙の各世代の投票率は 町長

松田　貴志 （2）投票所統合や移設は投票率に影響なかったのか 住民課長

（3）投票率向上に向けた取り組みを

（4）選挙事務の効率化を

２．防災対策 （1）災害時の要支援者への対応 町長

（2）広域避難、事前復興等の計画、対策について 政策監

（3）インフラ復旧に向けた連携体制 総務防災課長

（4）救急救命体制の充実・強化を 上下水道課長

３．地籍調査 （1）訴訟に至った経緯の総括 町長

副町長

農業振興課長

質　問　者 答　弁　者
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８ 　９番 １．人材登用と新しい風 （1）どう動くのか防災 町長

国清　一治 　　・防災監就任、防災体制と分掌事務は 教育長

　　・全町一斉防災訓練の成果と課題 総務防災課長

　　・的確な避難と避難所の整備 企画交流課長

（2）かつうらブランドに向けて 教育委員会事務局長

　　・地域力創造アドバイザー活動と実績 教育委員会事務局参与

　　・かつうらブランドと6次産業化に向けて

　　・ふるさと納税に活かす　

（3）かつうら活性化に新風を

　　・恐竜を活かしたまちづくりの成果と課題

　　・教育面から見たまちづくり

　　・まちづくり既存施設の活用

　　・まち未来づくりの施策は

２．新年に向かって課題と （1）やりとげた事業 町長

　　重要施策 （2）継続事業と課題

（3）新たな重要施策

答　弁　者
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